

OPU Students 海外留学レポート

Study Abroad Report from the OPU students



プロフィール (Profile)

氏名 (Name) T.N
所属 (School) 生命環境科学域 応用生命科学類
学年 (Grade) 2年
留学先 (Name of overseas institution)
イギリス カンタベリー
コンコルドインターナショナル
留学期間 (study abroad period)
2019/2/16~2019/3/9
記入日 (Date) 2019/3/11

留学レポート Study Abroad Report

イギリス留学に行く前は食べ物が違ったり文化が全然違うのでとても不安でした。カルチャーショックやホームシックになる等聞いていたので不安でしたが、初日にホストファミリーに会った瞬間とてもホッとしました。私はこの語学研修で自分の英語能力がまだまだ低いことが身にしみて分かり、もっと勉強する必要があると思いました。単語は知らないものばかりで、持っていった手帳に知らない単語を3週間毎日メモし続けていました。熟語についても知らないものが多く、学校で習った熟語や単語は家でホストファミリーと話をするときに使ったりして覚えていくようにしていました。

〈ホームステイ〉

私のホストファミリーはとても素敵な方々で、お父さんお母さんだけでなく娘さんやお孫さんとも仲良くしていただき、とてもいい思い出がたくさんできました。お父さんはイタリア人の方で、お母さんはスペインとイタリアのハーフの方で、イギリスの文化や迷信、結婚の仕方だけでなくイタリア、スペインの文化等についてもたくさん教えて頂きました。とても優しく気さくな方々で3週間以上一緒にいたかったです。ホストファミリーとは毎日3時間以上お話しして、日本の文化や日本語などについても話しました。また、娘さんが今年の7月に結婚式を予定しており、新婚旅行で日本を観光したいと言っていたのでおススメのところを教えたりと様々なことを話す事ができました。とても大きなお部屋を貸して下さり、ホストマザーのご飯は毎日おいしくお風呂も好きなように使わせていただけ、快適に過ごさせていただけました。最初の1週間はイタリア人の留学生の子が2人いて、たくさんお話ししました。一緒にご飯を食べたり、犬や猫と遊んだりイタリア語やスペイン語も教えてもらいました。この二人のイタリア人は初めてできた外国人の友達で私にとってとても特別で、いい思い出をたくさん作ることができました。そして、二人がいなくなった後ホストファミリーがいなくなるときの可愛い犬や猫と一緒に遊んだりたくさん写真を撮りました。



〈休日の過ごし方〉

オプションツアーで行ったグリニッジは景色がとてもきれいで、船に乗ってロンドンブリッジの下を通り、ビッグベンのあるロンドンの中央の所に行くことができ、楽しかったです。また、日曜日は友達とロンドンに行きバッキンガム宮殿やナショナルギャラリーに行くことができました。2週目の金曜日は友達とアフタヌーンティーをしに FORTNUM & MASON に行き、とても貴重な体験をすることができスコーンがとても美味しく、紅茶は香りがよくおいしかったのでおかわりもして楽しい時間を過ごしました。土曜日はケンブリッジに行き、ボートに乗り日曜日にはウィンザー城、ストーンヘンジ、ローマ浴場に行けるツアーに参加し、一つ一つの場所での滞在時間が短くとても忙しかったんですがお土産を買ったり、たくさん写真を撮ったりしていると一日はあっという間に過ぎました。あまり天気は良くなく、ストーンヘンジではすごい強風で写真を撮るのも一苦労でしたが、今ではとてもいい思い出です。大英博物館やロンドン塔など他にも周りたいたところはたくさんあったのですが、なかなか時間がなく次イギリスに行く時には行きたいと思います。

最後の週の月曜日にはカンタベリーのシアターで「War horse」のミュージカルを見ました。何も予習せずに見に行ったので理解できるか不安でしたが、理解できる理解できないに関わらず鳥肌が立つくらいすごかったです。結局5割くらいしか分かりませんでしたが、大体話していることの内容は想像できたのでとてもいい経験をすることができました。有名な「オペラ座の怪人」は見ることができませんでしたが次イギリスに行く時には挑戦してみたいと思います。



〈カンタベリー〉

とても安全な街で私は大好きです。外国はどこでも危ないと聞いていたので、荷物も常に気をつけていなければならないと思いそれがとてもストレスでしたが、すごく過ごしやすかったです。ただ、お店が基本17時30分には閉まり遅くとも18時30分までしか開いていないので学校帰りに買い物をするにはとても不便でした。語学学校自体が16時30分に終わりそこから1時間しか買い物ができないので、毎日のように色んなお店を周りました。ロンドンで売っているものがカンタベリーでは少し安く売られておりほとんどの買い物はカンタベリーで済ませました。普通のスーパーでもお菓子などお土産にできるものが売られており安くたくさん買うことができました。また、カンタベリー大聖堂がとても近く一度だけ Even Song に参加しました。あまり宗教のことは分からないのでどれほどすごいものかは分からなかったのですが、歌声はとてもきれいで貴重な経験をさせていただきました。また、語学学校で同じクラスで受けていた方たちがとてもレベルが高く、一年や半年留学している人も多かったのですが、単語だけでなく熟語や時制などたくさんを知っており、授業中にペアで考えたりする時色んなことを教えて頂きました。他言語を習得するためには時間がかかるのはもちろんのこと、興味ややる気がないと達成できないと実感しました。はじめは自分が配属されたクラスについていけるかととても不安でしたが、レベルの高い人がたくさんいて良い刺激になりました。最後の一週間はスペイン人が一週間学びに来たため人数が増え、先生も授業の内容も変わってしまったのはとても残念でした。スペイン人の英語はアクセントなどの関係もあり理解するのは難しかったのですが、異文化交流ができたという意味ではよかったですと今では思います。しかし、最終日に2週間担当していただいた先生方と写真を撮った際に3週間同じクラスが良かったと思いました。それだけが少し心残りです。

〈最後に〉

この語学研修では英語を学習するだけでなく、金曜日の午後と土日でイギリスの様々な所に行くことができました。写真もたくさん撮り時々見返しているととても懐かしく感じます。ホームシックになったりカルチャーショックを受けると思っていたんですが、全然感じることはなく、むしろ帰らないといけないのがとてもショックでした。最後の日はホストマザーがお孫さんの家に連れて行ってくれ、一緒に写真を撮ることができました。また、見送りにお孫さんもついてきてくれたのがとてもうれしかったです。WhatsApp というアプリで帰国したあとも連絡をとれることができ、いつでも来てねと伝えてくださったので、またこの夏休みに行く予定をたてているところで、また会えると思うととても楽しみです。今回の語学研修で英語の能力は少ししか伸ばせていない気がしますが、色んな人と出会うことができたのが何よりもよかったです。また、留学しにイギリスに行きたいです。

